



Pressemitteilung

Hanau, 07.02.2024.

„Stadtgespräche“ der CDU Hanau im Zeichen der MINT-Bildung.

Im Rahmen der Talk-Reihe „Stadtgespräche“ lud die CDU Hanau den Geschäftsführer der Kathinka-Platzhoff-Stiftung, Daniel von Hauff sowie Interessierte aus Politik und Gesellschaft in das AJOKI ein. Gesprächsthema des Abends sollte das neu zu gründende MINT-Zentrum Hanau sein. Auf der Bühne diskutierten Isabelle Hemsley und Daniel von Hauff angeregt über die Pläne der Stiftung zum Aufbau des angesprochenen MINT-Bildungsortes.

In zentraler Lage ist ein Begegnungsort für Jugendliche geplant, der insbesondere die Themenwelt im Bereich MINT aufdeckt und erlebbar macht. Im Gespräch wurde für alle Zuhörenden schnell deutlich, dass dieses Bildungsprojekt nur gemeinsam gestemmt werden kann. Die CDU Hanau, die Stadt und die Kathinka-Platzhoff-Stiftung ziehen hier seit einiger Zeit an einem Strang, um alle Hindernisse auf dem Weg zu überwinden.

Die Kooperation von Politik und Stiftung ist der Anfang dieses herausragenden Projekts. Weitere Akteure aus Wirtschaft und der Zivilgesellschaft sind herzlich eingeladen ihren Beitrag zum Erfolg der Mission zu leisten. Dieses Motto ließ sich auch in dem anschließend stattfindenden Austausch feststellen.

In vielen Gesprächen wurde über MINT-Bildung im generellen, das Projekt MINT-Zentrum in Hanau und die möglichen Beteiligungsformen diverser Akteure gesprochen. Ausschließlich positive, begeisterte Stimmen zum Projekt MINT-Zentrum verließen am Abend den Veranstaltungsort und erste Kooperationen zu spannenden Angeboten für Jugendliche konnten bereits vereinbart werden.

Wir danken der CDU für einen spannenden Abend.

In Zusammenarbeit mit der Wallonisch-Niederländischen Gemeinde